
COMITATO DI QUARTIERE
CENTRO – BOSCHETTO

Il giorno Lunedì, 16 ottobre 2023, alle ore 20,30 si è tenuta la 
riunione del comitato di quartiere, presso la sede della Cooperativa 
stabilimenti balneari di Cesenatico.
All’ incontro risultano presenti: 
- Sara Romagnoli Presidente 
- Chiara Abbondanza Vice-presidente 
- Rodolfo Fiaschini membro del comitato
-Igor Magnani membro del comitato nonché Presidente 
dell’associazione Pro-Loco del monte 
 - Raffaella Martone membro del comitato
- Giuseppe Scarcelli per la cooperativa esercenti stabilimenti 
balneari dietro incarico del Presidente Simone Battistoni
7) Leandro Pasini per l’ Associazione degli albergatori di Cesenatico 
(ADAC)  
8) Giorgio Zenobi per l’ Associazione delle agenzie immobiliari 

All’ introduzione viene esposta la motivazione dell’incontro, che 
vuole essere un confronto di codesto comitato con le varie realtà 
presenti nel quartiere che lo stesso comitato rappresenta. 
Si evidenzia che il territorio del nostro quartiere ricopre un’area 
piuttosto vasta e soprattutto centrale, per cui le realtà invitate 
erano diverse ma alcune non erano presenti alla serata.
Le problematiche che emergono sono diverse tra cui spicca la 
situazione della Vena Mazzarini nel tratto finale verso Viale Trento, 
dove vi è una forte necessità di pulire l’ acqua, in quanto, 
soprattutto in estate e nei periodi caldi risulta invasa dalle alghe che 
provocano pessimi odori e dove si è anche registrata una grave 
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moria di pesci; Scarcelli   informa che la cooperativa bagnini già in 
arte si fa carico di tale problematica.
Scarcelli informa che nella vena esiste un grave problema di 
movimento e ricambio dell’ acqua, che dovrebbe essere assicurato 
anche dalle pompe, situate in prossimità del ponte, che invece di 
essere sospese a mezz’ acqua, sono cadute nel fondale melmoso.  
Chiara Abbondanza riporta che alcuni cittadini hanno un denunciato 
preoccupazione in merito ai fuochi d’artificio fatti lungo la vena 
stessa in occasione delle serate di Lalla Palooza, ma il 
rappresentante dei bagnini assicura che il tutto è stato fatto in 
sicurezza e l’unico disagio possibile potrebbe essere stato causato 
da dei pezzi di carta che svolazzano bruciacchiati, ma non da lapilli 
come descritto i cittadini.
Relativamente alle serate del Lalla Palooza emerge che sarebbe 
interessante rivedere la sua organizzazione, che nonostante abbia 
riscosso un bel successo, se fosse organizzato direttamente per il 
tramite della cooperativa bagnini, si potrebbero destinare gli incassi 
per scopi quali la sistemazione della vena piuttosto che di altre aree 
della città.
Da alcuni presenti emerge qualche considerazione in merito agli 
eventi organizzati a Cesenatico, eventi che sicuramente 
rappresentano un arricchimento per la città, ma ai quali si dovrebbe 
tentare di dare un’ impronta diversa tale da attirare possibilmente 
pubblico non esclusivamente per quella sera, ma che possano 
essere volano utile per un turismo stabile.
Viene evidenziata la grossa e annosa problematica del verde 
pubblico (aiuole e mancanza di potatura delle alberature) e degli 
arredi urbani (strade e marciapiedi)
Durante la discussione ritorna anche la problematica del disservizio 
di Hera in merito alla raccolta porta a porta, come ad esempio 
esposta da Giorgio Zenobi,  il quale fa presente che questo 



problema gli è stato segnalato da vari affittuari e occupanti degli  
appartamenti estivi, sottolinenando che come Agenzia solo a 
levante sono più di 400 gli appartamenti gestiti.
Durante la serata viene anche chiesto se i lavori che vengono 
appaltati dal comune a terzi vengono poi verificati e controllati da 
qualcuno del Comune, come ad esempio per la potatura o lo sfalcio 
dell’erba e del verde nelle aiuole o aree verdi, è stato notato che tali 
lavori vengono fatti in maniera grossolana, tralasciando i dettagli 
che sicuramente spesso fanno la differenza.
Da Igor Magnani della Pro-loco viene fatto notare il continuo 
degrado della zona delle Conserve, dovuto alla presenza dei 
senzatetto, che pare stia creando disagi sempre più gravi sui 
residenti del quartiere, portandoli ad avere anche paura ad uscire 
dopo una certa ora la sera.
Durante l’ incontro viene anche esposto il problema della viabilità 
legata ai nuovi lavori che sono stati messi in piedi 
dall’amministrazione comunale, ma soprattutto relativamente alla 
problematica di Ponte del Gatto.
La riunione si chiude dandosi appuntamento per la riunione aperta 
ai cittadini che il comitato intende indire per il mese di Novembre.


